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ACLI SEDE ZONALE DI SAMPIERDARENA

VIA CANTORE 29/3 SC. A          TEL. 0106400770

Auguri di Buone Feste dal

e-mail: gesampierdarena@patronato.acli.it

Il Patronato Acli nasce 58 anni fa come servizio sociale pro-
mosso dalle ACLI, è presente in tutta la provincia di Genova e
assiste i lavoratori dipendenti e pubblici e i lavoratori autonomi
in tutti i settori della previdenza sociale:
Pensioni - Infortuni sul lavoro - Malattie professionali -
Invalidità Civili - Assegni familiari - Verifica posizioni as-
sicurative - Riscatto e Ricongiunzione - Assistenza legale
e medico legale - Calcolo dell'ISE/ISEE per ottenere e
usufruire le prestazioni agevolate dagli Enti Locali, dalle
Scuole, dalle Università, dalla Telecom... (riduzioni cano-
ne, buoni scuola, buoni mensa...) - Compilazione dei mo-
delli RED...

Una finestra aperta sulla solidarietà

Geom. Bargellini Francesco
Amministrazioni Condominiali ed Immobiliari

Via Cantore, 23 /1
16149 Genova Sampierdarena

Tel. 010 4695508 - fax 010 4693448

e-mail: bargellinifrancesco@tin.it

Auguri
Auguri

Vetreria Sampierdarenese

Composizioni Floreali
per tutte le Cerimonie

Vetrinistica

Via A. Cantore, 182 GR
Via N. Daste, 81 R

Tel. e fax 010 413872

Nell'augurare Buone Feste vi comunichiamo
che ci siamo trasferiti in:

Via Cantore 241/r - 16149 GE Sampierdarena
tel. 010 460184

Tel. 010 4699107
Ordinazioni on line
www.alexpizza.it

Pizzeria da asporto
Consegna a domicilio
Oltre 60 tipi di pizze

Pizza al taglio
Farinata

Focaccia al formaggio
Bibite e gelati

LAVORAZIONE - SPECCHI
APPLICAZIONE - VETRI E CRISTALLO

SOSTITUZIONE VETRI A DOMICILIO
Via Gioberti, 30 r. GE Sampierdarena

Tel. 010.463.394

ROSA
pelletterie

BORSE - OMBRELLI VALIGIE E PICCOLA PELLETTERIA

Ge - Sampierdarena - Via Buranello, 218 r. (angolo Via della Cella)
tel. 010.645.99.74

Nel numero di giugno del
Gazzettino ci siamo occupati di un
giardinetto pubblico dimenticato
da tutti, meno che dagli abitanti del
posto: quello sito in via San
Bartolomeo del Fossato, a monte
dei civici dal 62 al 70. Ora, dopo la
denuncia del Gazzettino ripresa
anche dal Corriere Mercantile del
13 luglio, abbiamo pensato di
conoscere cosa sia possibile fare
per risolvere il problema. E allora
ci siamo rivolti ad Agostino Calvi,
consigliere della nostra
Circoscrizione dei Verdi e
coordinatore della Commissione
Cultura e Sport.
“Appena interpellato, ho subito fatto

un sopralluogo - ci informa il consigliere Calvi -  e in prima battuta gli
uffici mi hanno detto che non è chiaro a chi compete la manutenzione
dell’area. Ho anche incontrato varie persone che si sono lamentate
dello stato di abbandono della zona. In effetti – prosegue Calvi –
l’intera area è frutto di una pessima urbanizzazione del territorio con
edifici di edilizia residenziale pubblica fatti alla carlona. Ciò ha portato
ad un impoverimento del territorio: ad esempio, la strada lì presente
è chiusa e ha solo funzione di luogo di sosta”. Abbiamo allora
domandato a Calvi quali possono essere gli interventi. “Nella
Circoscrizione sono presenti ben 29 gruppi di volontariato che si
occupano delle aree verdi. Purtroppo quelli più vicini sono già
impegnati e non possono accollarsi anche quest’area. – prosegue
Calvi – L’ideale sarebbe avere anche per questi giardini un gruppo
di volontari che li possano governare, accudire e segnalare eventuali
problematiche. Non dimentichiamoci che l’amministrazione è stata
purtroppo costretta a scegliere: o la cura del verde o i servizi sociali.
E, giustamente anche se a malincuore, ha scelto di investire le risorse
su quest’ultimo settore”. Il consigliere Calvi termina con un suo
impegno personale. “Da parte mia mi attiverò per sapere chi ha in
carico l’area e, se di competenza, per trovare una soluzione del
problema”.
Grazie, consigliere. Ci risentiremo per sapere come le cose si sono
evolute, magari con l’erba dei giardini finalmente tagliata.

F. Bam.

L’enigma dei "giardinetti
dimenticati" al Fossato

Ma confidiamo sull’aiuto del consigliere Calvi

Ogni anno, quando ormai siamo
agli sgoccioli, sono solito fare un …
giretto perlustrativo per Sampier-
darena e poi elaborare anche
alcune considerazioni, tra me e
me, sulle condizioni della
delegazione e su quello che ci
aspetta per il nuovo anno. Non sono
molto entusiasta di quello che ho
visto e che vedo. Sampierdarena
mi sembra “seduta”, circondata
dagli antichi guai e con un avvenire
non proprio roseo.
Non è per fare del disfattismo ma,
a parte la Fiumara e la risorta via
Rolando (della quale diremo in
particolare in altra parte del
giornale), il resto mi pare fermo: il
cimitero della Castagna mi dà
impressione di trascuratezza, i
gradini delle scale di accesso alle
gallerie  non vedono altra acqua
che quella piovana, i portici di via
Cantore sono ormai terra di
conquista dei colombi, i
marciapiedi sono un’insidia per i
cittadini, sulle alture di Belvedere
si sentono “abbandonati” perché
non ci sono negozi, i servizi sono
carenti e “qualcuno sussurra” che
da qualche parte ci verranno dei
campi da mini golf (in via Lord
Baden Powell); in compenso c’è una
buona attività culturale che
coinvolge la gente e la sottrae alla
schiavitù della TV; il Consiglio di
Circoscrizione organizza una bella
mostra di Dante Conte ed un
interessante corso antistress tenuto
dal professor Giacobbe, Docente
universitario e autore di diversi libri
a sfondo psicologico e da relax
mentale; al Teatro Mercato si è
esibita la Fisorchestra Città di
Genova, con ottimi solisti e grande
successo.

A Sampierdarena comincia a tirare
aria… elettorale (amministrative
nel 2007). Ovviamente toccherà
anche al nostro Consiglio di
Circoscrizione: chissà se gli attuali
Consiglieri vorranno riproporsi o
tenteranno la scalata a Palazzo
Tursi. Sarebbe però bello che
qualcuno della nostra redazione si
presentasse alle prossime elezioni
e, poiché si parla tanto di “quote
rosa”, sarebbe una vera e propria

“notizia” se qualcuna delle nostre
giovani e bril lanti redattrici si
proponesse ai sampierdarenesi;
quale “ventata di primavera” al di
fuori degli schemi sarebbe!
Dietro le quinte però si agita  anche
qualche “vecchio leone” che non
vuole gettare la spugna.
Vedremo quel che il nuovo anno ci
porterà.
Nell’attesa, Buon Anno a tutti!

Michele Caldarera

Un giretto di perlustrazione
Prima della fine d'anno

Giunge comunicazione al giornale, che dal 10 novembre u.s. nuovo
Capogruppo di Forza Italia presso il Consiglio di Circoscrizione Centro
Ovest è divenuto il dr. Angelo Messina. Al neo eletto, la Redazione
augura proficuo lavoro, per il bene di tutto il ponente interessato.
Suoi punti di forza sono confrontarsi con la maggioranza sulle
innumerevoli problematiche della nostra delegazione;  in particolare
i posteggi, la viabilità e la vivibilità, specialmente nelle zone ad alta
cementificazione.

Angelo Messina è il nuovo Capogruppo
di Forza Italia in Circoscrizione


